

Rückblick

Wanderung „Blutseerunde Kist“ am Sonntag, den 15.09.2024

Neun Wanderfreunde machten sich am 15.09.2024 auf den Weg der Blutsseerunde – Kist, welcher von den NaturFreunden Ulrike und Stefan Försch geführt wurde. Start war um 9.30 Uhr in Kist. Gleich im ersten Drittel der Tour wurde der sogenannte „Blutsee“ umrundet. Den Namen verdankt dieses Niedermoor einer Algenart, welche ab und zu den See in einem rötlichen Schimmer erscheinen lässt. Zu sehen gibt es hier den größten Schwinggrasens Unterfrankens, der auf einem unterirdischen Wasserkörper schwimmt



Weiter führte der Weg durch abwechslungsreiches Waldgebiet in dem dann auch die Hoheitssäulen im Irtenberger Forst begutachtet werden konnten.



Noch vor der Mittagsrast bei Gerchsheim ging es am Krötensee entlang. Der Jahreszeit geschuldet konnte man jedoch kein Krötenkonzert hören. Gut gestärkt führte unser Weg dann über Feld- und Wiesenwege auf die Anhöhe oberhalb von Oberaltertheim mit wieder wunderschönem Ausblicken. Die Sonne meinte es gut und somit waren die letzten Kilometer durch den Wald auch schnell geschafft. Am Waldrand dann noch ein toller Blick auf Kist und schon wurde das Ziel nach 21 Kilometern erreicht.